

SPIMONT POLITIQUE

# L'héritage de G. Flagothier

## Il était à l'origine, notamment, de l'égouttage à Sprimont

**L'ancien bourgmestre de Sprimont Georges Flagothier, est décédé dans la nuit de vendredi à samedi à l'âge de 82 ans. Ce mardi, la population pourra venir s'incliner devant son cercueil qui sera exposé, de 10 à 19h, dans la salle du conseil communal. Retour sur la carrière d'un homme très attaché à sa région.**

Les Sprimontois sont en deuil. Leur ancien maire, Georges Flagothier, s'est éteint ce week-end. Il avait 82 ans.

Conseiller communal de 1958 à 1970, Georges Flagothier devient bourgmestre en 1970. Une fonction qu'il occupera avec passion durant 22 années. Durant ses mandats successifs, il aura mené à bien divers projets, toujours visibles par les Sprimontois.

Il était ainsi à l'origine de l'égouttage de Sprimont, quelque temps avant la fusion des communes. On lui doit également, entre beaucoup d'autres choses, le hall omnisports de Sprimont, la création du foyer culturel, la rénovation de l'école communale de Sprimont, l'agrandissement de celle de Louveigné ou la construction de celle de Dolembreux.

Très attaché à sa région de l'Ourthe-Amblève et à son développement, Georges Flagothier a égale-



Georges Flagothier avait été à l'origine de l'égouttage dans sa commune.

ment été l'un des membres-fondateurs du GREOA, le Groupement Régional Économique des vallées de l'Ourthe et de l'Amblève.

Il est aussi à l'initiative du transfert, dans ses installations actuelles, du musée de la pierre.

### AUSSI SÉNATEUR

Mais la carrière politique de Georges Flagothier a également connu une ampleur nationale. Il a ainsi été sénateur de 1977 à 1981 et de 1985 à 1995.

Georges Flagothier était aussi connu pour avoir présidé, durant plus de 20 ans, la mutualité

chrétienne de Liège. Il était toujours actif au sein de son parti, le cdH, dont il était président de son ASBL de gestion.

### HOMMAGE POPULAIRE

*"C'était une toute grande figure de notre commune. Il était considéré comme un homme de cœur et avait été le bourgmestre de tout le monde",* confie Claude Ancion, actuel bourgmestre de la commune. *"Il était vraiment apprécié de tous".*

C'est la raison pour laquelle les Sprimontois pourront venir se recueillir devant le cercueil de leur ancien bourgmestre, ce mardi

de 10 à 19h, dans la salle du conseil communal, au Château communal.

La famille sera présente pour recevoir les condoléances de la population.

L'enterrement aura lieu ce mercredi à 9h30 en l'église Saint-Martin de Sprimont où de nombreux discours devraient être prononcés.

La levée du corps aura lieu à 9h15 au Château communal. L'inhumation de l'urne se fera dans le caveau familial, au cimetière de Sprimont, aux alentours de 14h45. «

AURÉLIE DRIO